

## Eigene Uniformen für die Kinderfeuerwehr

29.01.2015 | 18:19



Endlich sind sie da - die neuen Uniformen für unsere Kinderfeuerwehr! Die "Blaulichter" besitzen ab sofort eigene hochwertige Anzüge, deren Erscheinungsbild sich an der Einsatzkleidung der Aktiven-Abteilung anlehnt.

Bereits im Sommer 2014 entschied der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Vallstedt/Alvesse e.V., der Kinderfeuerwehr eigene Uniformen zu finanzieren. Der stellvertretende Ortsbrandmeister Mario Löper sagte dazu: „Die feuerwehrbegeisterten Jungen und Mädchen beteiligen sich regelmäßig an den Diensten der Kinderfeuerwehr und sind mit großem Spaß dabei. Die Tatsache, dass sie jedoch bislang keine einheitliche Dienst-Kleidung hatten, wollten wir schon längere Zeit ändern. Wir freuen uns sehr, nun endlich einen passenden Hersteller gefunden zu haben, der unseren Qualitäts-Ansprüchen gerecht wird.“

Die Uniformen lehnen sich im Erscheinungsbild an die Einsatzkleidung der Aktiven-Abteilung an – so dass unverkennbar die Nachwuchsabteilung der Ortswehr unterwegs ist. Sogar die Rückenschilder weisen die Träger als Mitglieder der Ortswehr aus, auf den Begriff „Feuerwehr“ wurde jedoch bewusst verzichtet – stattdessen druckte man den Namen der Kinderabteilung auf.

Kinderwartin Stefanie Vogel freut sich ebenfalls: „Mit den neuen Uniformen können wir den tollen Zusammenhalt in der Gruppe nun auch in der Öffentlichkeit präsentieren.“

## **Alte Nachrichten lesen**

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)